
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Kong Racer“ vom 29. Juli 2008 um 20:10

Hallo,

ich kann es auch nicht immer ganz nachvollziehen, dass die Bremsscheiben bei einigen schon
bei 30 tkm gewechselt werden müssen. Soetwas nenne ich persönlich unmöglich, es darf
eigentlich nicht sein. Das ist doch eindeutig eine Materialschwäche bzw. Materialfehler. Kann
und darf eigentlich nur auf der Nordschleife passieren.

Gruß
Niels
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